

El PP de Petrer muestra su descontento con el nuevo sistema de bonos consumo

02/10/2023



El Partido Popular de Petrer ha mostrado su “descontento con el sistema que el equipo de gobierno ha utilizado con el bono consumo que ofrece la Diputación de Alicante”, ha explicado la edil de los populares Sílvia Payá. Este año la campaña de bonos se ha realizado a través de una suscripción que lleva a participar en un sorteo para ver qué personas serán las beneficiarias del paquete de bonos “lo que ha generado muchas dudas porque en el momento en el que te inscribes no te dan el número del sorteo. Además, esta subvención llega de la Diputación de Alicante y en el resguardo del sorteo no aparece en ningún lado”, ha destacado la edil.

Otra de las quejas que han presentado los populares ha sido que los comercios adheridos “no se han dado a conocer hasta pasada la fecha del sorteo. A partir de hoy se pueden empezar a utilizar los bonos con un plazo de siete días que pasa a ser de cinco porque estamos en la semana de las Fiestas Patronales y el sábado, que es el día que muchos vecinos utilizan para comprar, la mayoría de los comercios estarán cerrados”. Payá ha añadido que para futuras campañas se debería incrementar la asignación y que se controlen estas actuaciones para solventar posibles errores que surjan.